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■合併協議会で十分に協議していただき、新津の市
民に分かりやすく説明してほしいと思います。納
得のいく説明を得れば、市町村合併に大いに賛成
いたします。（60代女性）

■買い物も仕事もすべて新潟市なのに、住所が新津
ということで新潟市のサービスが受けられない。
教育の問題でも新潟の方が近いのに、わざわざ遠
いところに通わざるを得ない。除雪などいろんな
面で公平なサービスが受けられない。早く新潟市
民になり、教育・福祉やすべての面で公平にサー
ビスを受けたい。（50代男性）

■合併については賛成。メリットの方が大きいと思
う。人や物の広域化が進んでいる中、いろいろな
施策や方向性の一本化はいいこと。またそれによ
り議員や公務員の削減、経費の削減、効率化は大
いにやること。無駄を少なくするにはいいこと。
（30代男性）

■合併に賛成じゃないですよ。あくまでも話し合い、
検討することには賛成ということ。合併の優遇措
置うんぬんよりも、以前から新潟市が政令指定都
市を目指すという流れはあったと思うので、協議
するのは結構ですが、あくまでも新潟市のための
合併じゃなくて、周辺自治体すべてによりよい効

果があるのかということ。行政サービスの低下な
どもってのほかと一言申し上げておきます。（30
代男性）

■新津市の任意の協議会が早急に発足することを望
みます。ほかの市町村に比べ、とても消極的な印
象を受けています。新津の将来は皆が関心を持っ
ているはずです。一日も早く未来像を示してくだ
さい。（60代男性）

■「合併が先にありき」「乗り遅れるな」的な議論
に疑問。デメリットも多いはずで、市民に明確に
すべきではないか。（40代男性）

■合併には反対です。むしろ新津の特性、独自性に
ついて多分野の方々から意見を集め、個性のある
市をつくりあげてほしいと希望します。そしてそ
の独自性をもって県や国に参画してゆけるような
活力のある地域となることを願っています。合併
による利点の影に大きく損失となる事柄にも目を
向けてほしいと思います。（50代女性）

■合併は必要ないと思います。私は、新津市出身と
いうことに誇りを持っていますし、新津が好きな
ので、新潟市と合併をしてほしくないです。新津
は新津のままで良いと思います。（20代女性）
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。
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催
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。
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潟
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ど
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が
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茶
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っ
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・
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岡
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れ
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。
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指
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述
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情
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び
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た
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市民アンケートで寄せられた市町村合併に関する意見

※これらは合併について記入された意見の一部で、全文は新津市ホームページに掲載しています。

新津市ホームページ http://www.city.niitsu.niigata.jp/

調査の概要と回答者の構成

市では、市町村合併に関する市民の意見を把握して今後の検討を進めるため、市
民アンケートを実施しました。今号では、アンケートの集計結果をお知らせします。
なお、この結果は新津市ホームページにも掲載しています。

みんなで考えよう

市町村合併⑧

●実施期間…平成14年7月25日～8月9日
●調査対象…6月30日現在の住民基本台帳から
無作為に抽出した20歳以上の市民3,000人
●調査方法…郵送法
●回答者数…1,292人（回答率43.1％）
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合併への関心と任意の合併
協議会設置について

問 あなたは市町村合併に関心がありますか？

問 新津市が新潟市などの関係市町村と、合併後
のまちづくりや行政制度比較調整などの具体的
な話し合いをするために、任意の合併協議会を
設置することについてどう思いますか？
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男女別 男性（44.9％） 女性（55.1％） 
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男女別 会社・団体役員（12.4％） 学生（1.0％） 主婦（23.1％） その他（11.3％）

自営業（7.0％） サラリーマン（20.3％） 無職（24.8％）
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地区別 

阿賀満（5.8％）　小合（4.4％）　新関（3.5％） 

新津（57.0％）　　 荻川（19.5％）　　金津（9.7％） 

記入なし（0.2％）
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